



Canciller Van Klaveren reconoce vuelo "por error" de aeronave chilena en espacio aéreo argentino

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, confirmó este lunes un vuelo "por error" de un helicóptero militar en espacio aéreo argentino.

Así lo confirmó el jefe de la diplomacia chilena en una rueda de prensa junto al embajador de Chile en Buenos Aires, José Antonio Viera-Gallo, donde reconoció que "efectivamente se cometió un error".

Recordemos que según información publicada por el portal trasandino Infobae, la tarde del viernes se detectó el ingreso al espacio aéreo

argentino de un helicóptero del Ejército de Chile, sin contar con autorización ni con información de que se tratara de una emergencia.

Se trató de un incidente ocurrido a la altura del Paso Internacional Roballos, en Santa Cruz, en el límite con la región de Aysén.

Ante lo sucedido, la Cancillería argentina envió una nota al Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile para pedir explicaciones por la violación al espacio aéreo.